


L'ÉCHO DES GUINIONS

L'HEBDO DES AMIS DES CIMES

qui paraît tous
les Dimanches du mois d'Aout

N° 13

EDITORIAL

Raphaël et les autres
dessinateurs humoristiques
étant sous contrat ailleurs...
un appel est lancé à toute
personne ayant quelque
talent !

Première semaine aux GUIONS "1^{er}/08/99 au 7/08/99"

Arrivée aux Guions dimanche 1^{er} Août vers 16h.

Lundi : sous un soleil africain, une majeure partie du village part à l'assaut du Col de Moussière pour atteindre un petit coin de paradis : le Lac du Lauzet bordé de linaigrettes. Les autres découvrent les alentours du village "Petit Torrent, village de St Crépin".

Le soir, à l'apéro, malgré la mauvaise humeur de M. Météo qui a perdu son anticyclone, deux randonnées sont organisées pour **mardi** :

- la première part pour la vallée du Cristillan afin de permettre à trois personnes de faire leur premier 3000 m à la tête de la Cula et aux villageois de goûter aux joies du Génépi.
- la seconde part sous la direction de "Monsieur Lafont" dit "Minet" au clos Lafont en face des Guions.

Mercredi : temps médiocre voire même très humide. Malgré cela, quelques courageux prennent la direction du Lac des Terres Blanches, afin de déguster le délicieux pique-nique préparé par Colette, bien à l'abri sous un mélèze. D'ailleurs quelques marmottes, par l'odeur alléchées, montrèrent leur bout du nez.

Jeudi : afin de narguer les mauvaises prévisions de M. météo qui n'a pas retrouvé son anticyclone, les 2/3 du village partent pour le lac Sainte Anne. Les caprices du temps les poussent sur un autre versant de la montagne, et toute la joyeuse bande, de 2 à 70 ans, part pour le Col de Bramousse, l'observatoire et le Col Fromage. Pour nous remercier, le soleil a fait son apparition permettant à quelques uns de prendre une jolie couleur, rouge ou dorée.

Vendredi : nous soignons nos courbatures. Les enfants partent avec Sandrine observer et nourrir les marmottes de Montdauphin afin de se préparer psychologiquement aux grands tournois sportifs de l'après-midi et au barbecue géant de la soirée. D'autres préférèrent s'agripper aux rochers d'escalade.

Samedi : jour de congé du personnel. A l'heure où nous imprimons, l'équipe de rédaction, n'a pas eu connaissance du programme de la journée.

Tout au long de la semaine, on aura pu voir les réfractaires à la rando ou les blessés s'adonner aux joies de la pétanque perturbant légèrement la circulation dans la grande rue.

Janine, Annick et Dolores



Le Pas de la Cula (3121 m)

Lundi soir fut décidée la randonnée du Pas de la Cula. Tout le monde y était invité mais l'expédition se décida concrètement pour un groupe de quinze. Le départ prévu à 7h30 se vit repoussé à 8h15 environ (à 7h30, Odile était toujours en pyjama mais elle n'était pas la seule cause du retard sur le "timing". En effet, l'incertitude liée à la météo nous retint un peu aussi). Nous nous embarquâmes donc à quatre véhicules. Et après un bon trajet semé de lacets, de câssis et de dos d'âne, nous arrivâmes enfin au point de départ.

Le début de la ballade était agréable : une pente très douce (peut-on d'ailleurs appeler cela une pente ?) et un sentier herbeux (ce qui n'allait pas durer !). Et nous ne tardâmes pas à voir une marmotte jouant à cache-cache avec un tronc d'arbre, dans la rosée du matin. Le soleil s'était montré aussi depuis peu, ce qui raviva encore la bonne humeur générale.

Puis vint le temps de la véritable pente et bien vite, nous découvrîmes la difficulté de la "caillasse". Quelques pauses atténuèrent l'effort avant le repas du midi attendu avec impatience dans la terrible montée au fameux Pas. Là-haut, une vue imprenable s'offrit à nous. Même le Mont Viso daigna se découvrir quelques fois. Mais la beauté du lieu ne nous protégea pas du vent froid des 3000 mètres. Fort heureusement, Yves, Didier et Simon avaient tout prévu : vin pour se requinquer, café et chocolat chaud pour résister à une congélation certaine.

Le retour s'effectua par les Cols Nord et Sud du Cristillan. Après quoi, nous ne pûmes échapper à une descente abrupte toujours dans la caillasse avant de revenir aux voitures tant convoitées par nos genoux et nos chevilles. Heureusement, la difficulté était atténuée par le plaisir des yeux grâce aux fleurs de toutes les couleurs et à la beauté de la serpentine qui colorait les pierres en vert. L'arrivée s'étala longuement, les premiers (les jeunes : Thibaut, Sylvain et Loïc) ayant pris une avance considérable sur les derniers, comme ce fût souvent le cas durant la journée.

Après une telle ballade, il ne restait plus qu'à s'arrêter pour acheter du génépi. Eh oui, car, comme Claude l'a rappelé le premier jour, qui dit premier 3000 pour un Guionnais dit nécessairement bouteille de génépi après la tisane. Telle est la dure loi des Guions! Et c'est donc dans la liqueur et la bonne humeur que se termina cette inoubliable journée.

Laëtitia

LES GUIONS 1999

Quelques particularités pour ce séjour 1999.

1. Le séjour ne durera que trois semaines et le village fermera ses portes le lundi 23 août. Il n'y avait que votre président inscrit pour la semaine du 22 au 29 août : on frisait le délit d'abus de biens sociaux ! Pensez donc, trois personnes pour le service... C'aurait fait des jaloux !

2. Les anciens des Guions, ceux qui les ont reconstruits, vont fêter au mois de septembre prochain les 40 ans des Guions. A cette occasion, ils ont édité un document largement illustré : on y voit l'état du hameau en 1956 ; on y découvre les motifs qui ont lancé dans cette aventure une équipe de bénévoles de Saint-Priest. Bonne lecture, et pas seulement pour les jours de pluie !

3. Pour notre service, trois nouveaux visages : Christophe Hennequin d'abord, qui a accepté d'assurer la direction du village ; ensuite Sandrine Fournieret, qui avec vous animera les loisirs des enfants ; enfin Stéphanie Pares, qui secondera l'immuable Colette à la cuisine. Faites qu'ils gardent un souvenir impérissable des Guions !

4. Quant aux piliers de l'ADC, Alain, Bob, Catherine, Marie-Da, Yves-Malo, Pascale, Bernard et leurs enfants, ils se font dorer la pilule sur les plages bretonnes dans un autre village LVT, à Esconil (page 25 dans le catalogue).

5. L'an dernier, avant que je n'arrive, il paraîtrait qu'une activité tripo avait vu le jour aux Guions... Cette année, grâce aux compétences d'Hervé, l'association s'est doté, pour les jours de pluie et les soirées éventuellement, d'un certain nombre de jeux de société. Pour qu'ils puissent perdurer, que chacun en prenne soin, que l'on soit adulte ou enfant !

Avant de vous souhaiter un séjour une fois de plus inoubliable, je veux remercier ceux qui, avec un zèle farouche, ont fait l'ouverture du village ce samedi 31 juillet : les piliers Yves et Dolorès, René — toujours nommé Minet, malgré ses 70 ans... —, et les renforts de cette année, Anne, Gilles, Pascale, Hervé, Maryse. Ils ont manié matelas (nouveaux), polochons (nouveaux) ; ils ont lavé les housses de matelas ; ils ont recensé les couvertures, les poubelles de chambre manquantes ; le bouquet qui agrémente votre chambre vous souhaite de vivre en harmonie avec la nature qui nous entoure, ses fleurs et les êtres qui l'habitent. Respectez-la ! Elle vous le rendr...

Bon séjour 1999 à tous !

Hubert,
président « non à vie » de l'ADC

AFFAIRE A FAIRE !

A VENDRE **O!** (QUELLE) **PEL**
(CA SE) **CORSA**

ROULE SEULEMENT DEPUIS 10 ANS
MAIS UNE SEULE ANNEE AVEC COLETTE
AU VOLANT (CA RASSURE)!

ELLE FREINE ! (ENFIN)
ELLE EMBRAYE ! (PAS POUR LONGTEMPS)

A PRENDRE AUX GUIONS (TEL : 04.92.45.07.66)
POUR TOUS CONSEILS DEMANDER :
YVES, CLAUDE, PIERRE, GERARD OU... QUI N'EN
MANQUENT PAS.

SEULE CONTRAINTE :
- RECONDUIRE COLETTE A LYON EN FIN DE SEJOUR
- NE SURTOUT PAS OUBLIER DE RAMENER COLETTE
AUX GUIONS EN L'AN 2000 !

SIGNE :

LES VACANCIERS QUI CRAQUENT ET QUI VEULENT
PIQUE-NIQUER LE JEUDI !

